

L'ABEILLE MEDICALE

Journal de l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal,
de l'Hôpital Hôtel-Dieu, de la Maternité Ste. Pélagie
et des Dispensaires.

THS. E. D'ODET D'ORSONNENS, M.D., *Rédacteur-en-chef.*

Vol. I.

MARS ET AVRIL 1879.

Nos. 3 et 4

*L'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal, Faculté de
Médecine de l'Université-Victoria, et la soumission aux
Supérieurs Ecclésiastiques*

Depuis quelques mois, l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal, a été l'objet de plusieurs écrits publics. Tous ces écrits ne sont pas également favorables à cette École. Plusieurs mêmes lui sont ouvertement hostiles. La raison de l'hostilité de ces derniers est la *prétendue* révolte de l'École contre les ordres formels du St. Siège, manifestés dans une Lettre (ou dans un Décret) de son Eminence le Cardinal Franchi, Préfet de la Congrégation de la Propagande, le 9 Mars 1876, et dans la Bulle d'érection de l'Université-Laval à la dignité d'Université Canonique.

Bien que les accusateurs de l'École n'aient pas tous la même valeur, elle ne peut laisser plus longtemps circuler dans le public une accusation propre, si elle était fondée en raison, à lui faire perdre cette estime et cette confiance publiques dont elle se flatte d'avoir joui dans le passé et qu'elle veut ne pas démeriter dans le présent et dans l'avenir.